

Wadan Kolakops Rem 121/ABW Pimpin Upacara Pembukaan Patroli Terkoordinasi TNI - TDM Seri 1 Tahun 2023

Suhendi - KALBAR.GO.WEB.ID

Mar 2, 2023 - 15:33



KAPUAS HULU - Wadan Kolakops Rem 121/Abw Kolonel Inf Soelistyo Bawono didampingi oleh Kasiops Kolakops Rem 121/Abw Kolonel Inf Iwan Purbantoro memimpin upacara pembukaan Patroli Terkoordinasi TNI - TDM Seri 1 Tahun 2023. Upacara pembukaan ini berlangsung di PLBN Nanga Badau, Kamis (2/3/2023).



Kegiatan Patroli Terkoordinasi Seri 1 tahun 2023 kali ini melibatkan personel Satgas Pamtas RI - Malaysia Yonarmed 19/Trk Bogani dengan personel 10 RRD TDM Malaysia yang sama-sama sedang bertugas di perbatasan RI-Malaysia sektor timur Kalimantan Barat.

Wadan Kolakops Rem 121/Abw Kolonel Inf Soelistyo Bawono dalam sambutannya mengatakan patroli terkoordinasi ini dilaksanakan untuk mengetahui patok batas antara kedua negara dan juga sebagai upaya dalam menjaga keamanan wilayah perbatasan. Sebagaimana diketahui, perbatasan menjadi fokus perhatian pemerintah mengingat masih seringnya terjadi aksi penyelundupan barang-barang ilegal, peredaran Narkotika lintas negara dan PMI non prosedural serta kegiatan ilegal lainnya.

"Dengan kerja sama yang sudah terjalin antara TNI AD - TDM dan dilaksanakannya Patroli Terkoordinasi antara Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonarmed 19/Trk Bogani dengan 10 RRD TDM, diharapkan mampu mencegah bahkan menghentikan tindakan-tindakan ilegal maupun kriminal yang masih terjadi di wilayah perbatasan darat RI-Malaysia. Kegiatan ini juga diharapkan dapat menciptakan situasi wilayah perbatasan yang aman dan kondusif, sehingga dapat mempersempit ruang gerak oknum-oknum yang tidak bertanggungjawab yang berniat memanfaatkan celah dan kesempatan di wilayah perbatasan RI-Malaysia," ucapnya.

Di akhir kegiatan Wadan Kolakops Rem 121/Abw juga memberikan penekanan kepada Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonarmed 19/Trk Bogani agar selalu meningkatkan kewaspadaan dan tidak teledor dan terlena dalam melaksanakan tugas. Apalagi saat ini Yonarmed 19/Trk Bogani sudah memasuki masa purna penugasan.

Kegiatan upacara pembukaan Patroli Terkoordinasi antar TNI AD dengan TDM

resmi dibuka ditandai dengan pemasangan pita peserta oleh Wadan Kolakops Rem 121/Abw kepada perwakilan prajurit dari kedua negara.

Hadir dalam kegiatan ini Delegasi Kolakops Rem 121/Abw, Wadan Kolakops Rem 121/Abw Kolonel Inf Soelistyo Bawono, Kasiops Kolakops Rem 121/Abw Kolonel Inf Iwan Purbantoro, Dan Satgas Yonarmed 19/Trk Bogani Letkol Arm Edi Budiargo, S. Sos.M.HAN., Dansatgas 645/Gty Letkol Inf Hudallah, S.H., Dandim 1206/Psb diwakili Kasdim 1206/Psb Mayor Inf Supriyono.

Dari delegasi TDM Malaysia Ketua Staf MK 3 Bgd - Lt Kol Mislani bin Auverto Suwanto, Pegawai Memerintah 11 RAMD - Lt Kol Mohd Fuad bin Nazri, Pegawai Memerintah 10 RRD - Lt Kol Willie ak Chahat, Wakil 1 Div (Pegawai Staf Udara) - Kapt Jacky Alek, Ketua Kompeni Bantuan 10 RRD - Mej Henry ak Maling, Pegawai Staf 3 Gerak - Kapt Muhammad Aizat bin Azrul Hisham, Pegawai Gerak 11 RAMD - Mej Mohd Nizam bin Zakaria, Pegawai Gerak 13 RAMD - Mej Mohd Norhafiz bin Osman, Pegawai Gerak 4 KAD - Mej Mohd Norfarizal bin Parimon, Peg Gerak 10 RRD - Mej Shariffuddin Nizam bin Jamaludin, Peg Risik 10 RRD - Kapt Kalaidorai A/L Balan, Pegawai Perubatan 10 RRD - Kapt (Dr) Devandran Naidu A/L Ramasantaram. (Dispenad/Hendi)